

2022年8月18日

患者様・ご家族様・地域の皆様

小平中央リハビリテーション病院

病院長 鳥巢 良一

## 院内における新型コロナウイルス感染症の発生について（第4報）

当院の2階・4階・5階病棟で発生している新型コロナウイルス感染につきまして、その後の経過をお知らせ致します。

8月15日以降、上記病棟の入院患者様への新規感染が確認されており、現在保健所へ報告の上陽性となった患者様への治療及び転院調整、他の患者様に対しては適宜PCR検査等を行い、感染防止対策を強化しております。

5階病棟につきましては、十分な感染対策を実施したうえで安全確認が取れている範囲内（病室内）でのリハビリを本日より再開しておりますが、入院受け入れにつきましては現在のところ延期となっております。

3階病棟につきましては患者様への感染は無く、リハビリを再開しております。また、訪問・通所リハビリにつきましてもご希望者様を対象に再開しております。

患者様はじめご家族の皆様方には大変ご心配並びにご迷惑をお掛けし誠に申し訳ございませんが、引き続き感染対策に全力で努めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。